
REQUERIMENTO Nº 04/2013

				
			     Requeiro, na forma regimental, e após ouvido o Plenário, seja este enviado a Sua
Excelência Gerson Garcia Serpa, Prefeito Municipal, para que sejam tomadas as medidas
cabíveis e urgentes quanto a efetivação dos Agentes Comunitários de Saúde que atuam em
nosso município.

				JUSTIFICATIVA: 

                                    A efetivação dos agentes comunitários de saúde e agentes de
endemias de nosso município, já é uma reivindicação antiga da categoria. Os profissionais
que iniciaram seus trabalhos há vários anos nesta área, por todo o país, foram em 2006,
através de Lei Federal beneficiados com a aprovação da efetivação dos agentes para que, a
partir de então, fossem contratados apenas por meio de concurso público. Apesar disso, a luta
pela efetivação vem se arrastando até o momento, fazendo-se necessário que o Poder
Executivo faça estudos neste sentido regulamentando a situação desses agentes, onde os
mesmos terão condições de se qualificar e prestar melhor o trabalho de prevenção na saúde
adequada a favor da sociedade. 

				Sala das Sessões em 24 de janeiro de 2013.

				VEREADOR JORGE FERNANDES LEMES
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